

Herren Kreisliga A Gr. 3

TSV Berghülen : SV Westerheim
Freitag, 01.04.2022, 19:00 Uhr

Niederlage für den TSV Berghülen

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 3 traf der TSV Berghülen am Freitag, den 01. April im 8. Saisonspiel auf den SV Westerheim. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 8:27 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Marcel Schweizer.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Chancenlos waren Mutschler / Gößer gegen Schweizer / Breit nicht, aber mehr als ein 8:11, 9:11, 11:6, 9:11 sprang nicht heraus. Trotz Blitzstart verloren Kreuzer / Frank ihr Spiel gegen Hagenmaier / Walter letztlich mit 13:11, 13:15, 5:11, 10:12. Eißler / Frank hatten gegen Kneer / Kirchner bei ihrer Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Oliver Mutschler verlor derweil sein Spiel gegen Alex Kneer unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Es dauerte eine Weile, bis Jürgen Gößer seine 2:3-Niederlage gegen Marcel Schweizer hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Beim Stand von 0:5 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Daniel Kreuzer gewann derweil indessen sein Spiel gegen Inge Breit sicher mit 3:0. Lukas Frank hatte am Nachbartisch gegen Peter Hagenmaier bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Fabian Eißler verlor wenig später seine Partie gegen Johannes Walter unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Die siegreichende Taktik fehlte Erhard Frank bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dieter Kirchner ab dem Start. Beim Stand von 1:8 gingen die Spitzenspieler des TSV Berghülen und SV Westerheim in die Box. Nach gewonnenem ersten Satz gab Oliver Mutschler das Spiel gegen Marcel Schweizer noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TSV Berghülen die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 0:16 bei 0 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Westerheim erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:7. Auch für sie ist die Vorrunde damit Geschichte.

Statistik:

TSV Berghülen

Doppel: Mutschler / Gößer 0:1, Kreuzer / Frank 0:1, Eißler / Frank 0:1

Einzel: O. Mutschler 0:2, J. Gößer 0:1, D. Kreuzer 1:0, L. Frank 0:1, F. Eißler 0:1, E. Frank 0:1

SV Westerheim

Doppel: Hagenmaier / Walter 1:0, Schweizer / Breit 1:0, Kneer / Kirchner 1:0

Einzel: M. Schweizer 2:0, A. Kneer 1:0, P. Hagenmaier 1:0, I. Breit 0:1, D. Kirchner 1:0, J. Walter 1:0